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新北市中和區中和國小107學年度第2學期 期末班級家長代表大會 會議紀錄 

時間：108年6月19日〈週三〉20：20（班級家長代表大會） 

地點：明義樓1F/視聽教室  

主席：呂榮晉會長                            記錄、整理：林昌鋕 

出席人員：詳見簽到單 

列席人員：劉校長暨各處室主任、親資組長 

 

【壹】主席報告：  

一、歡迎校長、主任、組長和班級家長代表們來參加今天會議。  

二、這學期5月4日(六)學校舉行運動會及園遊會。感謝劉校長率領的行政團隊

及全體老師的努力、志工伙伴的協助，還有我們家長會成員伙伴的支持與踴

躍出席，運動會、園遊會均能圓滿順利完成，讓孩子們留下美好、快樂的回

憶。 

三、今天的會議(班級家長代表大會）是本學年度最後的會議；但是，任期至下

一屆首次會員代表大會前一日為止。所以，未完成的工作任務 (如：協助校

務推動、職務捐、…、等)仍是繼續進行的。 

四、家長會參與學校活動及會務訊息如附件p.3~4，隨時更新登載於家長會網頁

(http://163.20.115.6/parentsorg/)，亦可自中和國小網站選單進入，歡迎瀏覽。 

五、本學年協助爭取學校建設經費補助，概要說明： 

1.金瑞龍市議員-整建幼兒園遊樂場(約需250萬元)/金瑞龍議員爭取教育

局經費125萬元，不足額部份，金議員個人力挺配合款125萬元。 

(8月中旬關注進度：核定120萬，已入庫) 

2.陳錦錠市議員-整建視聽教室之控制室設備-100萬元(教育局經費)。 

(8月中旬關注進度：已入案) 

3.張志豪市議員-建設諮商室-43萬元(議員配合款)。 

(8月中旬關注進度：核定43萬，已入庫) 

4.游輝宂市議員-建設經費-25萬元(議員配合款，有後續)。 

(8月中旬關注進度：核定25萬，已入庫) 

5.邱烽堯市議員-視聽教室改建-500萬元(教育局經費)。 

(8月中旬關注進度：核定250萬，已入庫) 

6.張維倩市議員-建設經費-30萬元(議員配合款，年底有剩餘再支援)。 

(8月中旬關注進度：核定30萬，已入庫) 

7.江永昌立法委員-(幫忙爭取教育部經費)改建迎曦樓廁所及斜屋頂隔熱

建設處理。 

(8月中旬關注進度：無) 

以上各民意代表，關懷學校校務、心繫學子學習環境，均盡其所能協助學

校推動校務、增強校園建設，謹致最誠摯的敬意與感謝。 
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（邀請校長致詞） 

【貳】 劉能賢校長致詞： 

1. 歡迎大家，也感謝呂會長及家長會成員大家支持學校推動校務的參與

及熱心協助。各民意代表，協助學校推動校務、增強校園建設，謹再

致最誠摯的感謝。 

2. 本校新學年度招生順利、圓滿完成。 

3. 新生報到日修正原計畫搭篷供設攤的原委、學校立場難為之說明；但

仍肯定呂會長在這領域服務的用心與努力。 

4. 少子化與安親班的孩子生活模式對學校開放經營之心得分享。 

5. 新設「陶藝教室」之規劃說明，希望培養孩子多一項操作的學習。 

6. 明年「食育教室」課程規劃、需求說明。（未來規劃：四年級-製作三

明治；五年級-製作披薩；六年級-製作便當菜） 

7. 鼓勵家長們接送小孩上下學的地點避免在正大門口，可以提前一些距

離停車，讓孩子走一小段路進校門。雨天時，請小朋友穿著雨衣不要

撐傘，避免發生危險。  

 

【叁】上次會議決議事項，辦理情形報告： (上次會議無提案討論) 

(略) 

 

【肆】經費開支情形報告： 

1.107學年度運動會禮金禮品收入一覽表、校慶園遊會點券使用狀況一覽

表及收支統計表，詳如附件p.5~7。 

2.本學年度家長會認捐到108年6月13日截止：一般認捐合計新台幣

481,100元整（預算486,869元，<達98.815%>），其他指定項目經費合

計新台幣410,070元整(含獎學金)，明細詳見附件p.8~11。奉獻教育，

無任感荷。 

3.截至108.6.13的收支明細如附件p.12；感謝非常熱心的2位退休老師(江

真滿、李澄財)及榮譽會長王孝揚先生提供獎助學金(均由家長會代收代

付)嘉惠學子，帶給師生莫大的鼓舞；溫馨的善行義舉我們給予肯定與

彰顯。 

4.還有，諸多委員（代表）們的熱忱幫助，讓家長會順利推動相關活動，

無法一一提及感謝，在此誠心跟大家說聲謝謝。 

（經費收支明細掌聲通過） 

 

【伍】提案討論：  

（無） 

【陸】臨時動議： 



P.3 

議題一：（105蔡妙幸代表） 

1. 班級老師因是「代課」身份，在下個新學期時會有異動的問題，有

無方法幫班級留住受肯定的「代課」老師？  

議題回覆： 

(呂會長)：這是制度問題，本人小孩的班級也面臨此問題，也無特權處理。 

劉校長補充：1.學校缺額名額制度實施的說明。 

2.學校代理代課老師甄選期程與報考資格限制的說明。 

3.新學期若有優秀「代課」老師再獲聘任教，學校也會妥適 

安排其上課的年級、科別，讓師生在自然和諧中進行「教」 

與「學」。 

4.肯定老師教學與班級經營的認真與成功，但也可以從另一 

角度思考，讓孩子多一個適應能力的學習。 

 

議題二：（113林芷萱代表） 

1.客語有不同腔調(如：四線腔、海風腔、…)，建議在選課時，可明 

列選項，讓孩子分開選擇，避免腔調學習混淆。  

議題回覆： 

劉校長說明：這可事先調查了解孩子的需求，但，師資來源及經費問題會 

因開課的種類、數量有影響，也需納入考量。 

 

2.孩子在學校若有受傷，請學校能在當下第一時間先聯絡家長知道， 

若等到孩子到安親班了，家長才被臨時告知，心中會很震撼的。 

議題回覆： 

學務林主任：孩子在校內若有受傷學校都會妥為照顧，也有SOP作業 

流程，如果有到健康中心作醫護處理，也會有紀錄或通知家

長。 

會後，再請家長私下告知孩子受傷的日期、時間，來了解當

日的狀況，力求日後處理更完善。 

 

3.天氣越來越熱，教室悶熱會影響孩子的學習，有可能教室安裝冷 

氣，電費由使用者付費來處理嗎？(台北市學校及新北市有些學校 

已有教室安裝冷氣) 

議題回覆： 

劉校長說明： 

1. 三重區有些學校因位置在飛機航道下方，教室需關窗上課，所以

有交通部經費於教室安裝冷氣。 

2. 本校的教室若要裝冷氣，不是只有電費問題；還必需做電力改善，
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費用高達1、2千萬元，非學校所能負擔。 

3. 目前新北市教育局已在規劃學校教室裝設冷氣的議案，先從國中

有學測的年級教室先著手，國小的教室恐得在等候一些時間。 

 

議題三：（504呂榮晉會長） 

任期滿，卸任後，希望下列活動往後能持續推動，提供孩子更多學

習的空間。 

1. 與台南學校(仙草國小)的城鄉學習交流。 

2. 學校4個音樂社團的聯合音樂會，甚至可推廣結合成為社區的活

動。 

3. 家長會運用結餘可動支的經費協助建置「陶藝教室」，希望妥善

規劃、多層考量，讓孩子有更完美的學習環境。 

 

【柒】散會 

 

(附件p.3~4—請參閱網頁資料)  

(附件p.5~11—網路免提供，請參閱家長會辦公室公告欄) 

(附件p.12—請參閱網頁資料) 

 


